



## PESO Y BOLSA

## Una semana de buenas ganancias

POR ERÉNDIRA ESPINOSA

*erendira.espinosa@gtmm.com.mx*

El peso mexicano tuvo una semana de ganancias, cerró en 17.25 pesos, por debajo de los 17.64 pesos del viernes pasado. “La apreciación del peso se debe a que el mercado está especulando que la Reserva Federal no volverá a subir la tasa de interés e incluso podrían comenzar a recortarla en mayo del 2024, debido a la publicación de indicadores que muestran debilidad del mercado laboral en Estados Unidos y a que la inflación de ese país está disminuyendo”, dijo Banco Base.

Acotó que el mercado ha incrementado sus apuestas a favor del peso, ya que en la semana comprendida entre el miércoles 8 y el martes 14 de noviembre, las posiciones netas especulativas a la espera de una apreciación del peso se incrementaron en seis mil 642 contratos, ubicándose en 43 mil 382 contratos, cada uno de 500 mil pesos. Con esto, en las últimas dos semanas las posiciones netas a favor del peso se han incrementado en 12 mil 85 contratos, lo que es consistente con la apreciación del peso en este periodo.

“Debido a que el mercado se está posicionando a favor del peso mexicano, no se descarta que el tipo de cambio siga bajando hacia el nivel psicológico de 17.00 pesos por dólar. Sin embargo, hacia el cierre del año se espera un rebote debido a factores estacionales y cambio en posiciones de inversión ante las elecciones de 2024”, añadió.

En Estados Unidos, el Dow Jones cerró la semana con una ganancia de 1.94%; el NASDAQ registró un avance de 2.37% y el S&P 500 cerró con una ganancia de 2.24%. En México, el IPC de la Bolsa Mexicana de Valores cerró con una ganancia de 2.78%, su mayor nivel desde la semana del 1 de septiembre.

Los índices accionarios de Wall Street lograron ganancias en la semana, luego de que la inflación en Estados Unidos se desaceleró en octubre, lo que reforzó la idea de que la Fed ya no ajustará la tasa.

**EL DATO**

**El mercado se está posicionando a favor del peso mexicano, y no se descarta que el tipo de cambio siga bajando hacia el nivel psicológico de 17.00 pesos por dólar.**